

VIVE TADZUMADZ SEGUNDA SECCIÓN EL INICIO DE UN CAMBIO VERDADERO.

El presidente municipal Ramón Martínez Avitud coloca la primera piedra de la nueva calle.

Atendiendo una de las principales necesidades para los habitantes de Tadzumadz segunda sección, como lo es la falta de infraestructura vial, el alcalde de Huehuetlán, Ramón Martínez Avitud, colocó la primera piedra de la nueva calle que vendrá a beneficiar a cientos de familias.

Fue al concluir la toma de protesta del actual gobierno municipal para el periodo 2024-2027, cuando el jefe edilicio en compañía de los integrantes del Cabildo y la comunidad de Tadzumadz Segunda Sección colocaron la primera piedra, siendo este una anhelada necesidad dejada en el olvido por administraciones anteriores.

Cumpliendo su palabra y compromiso con la comunidad de Tadzumadz, el alcalde de Huehuetlán aseguró que esta primera obra vendrá a beneficiar a cientos de familias que diariamente transitan por esta importante arteria y que hoy, ven cristalizada una de innumerables obras en beneficio de la comunidad.

Beneficiando a los residentes de Tadzumadz, el Mtro. Ramón Martínez Avitud, dio a conocer que los contratos millonarios para particulares quedaron atrás, pues el nuevo gobierno se encargará de sacar adelante a quien más lo necesita; por ello, anunció que en obras importantes como la nueva calle, se estará dando empleo temporal a quien así lo solicite, incentivando la productividad entre la clase obrera, generando un desarrollo económico importante en las familias y sobre todo, garantizando obras de calidad para Huehuetlán.

“No traeremos obreros particulares, el mismo pueblo realizará esta obra, generando empleos temporales”, agregó el presidente municipal.

El compromiso del gobierno municipal en Huehuetlán es regresar al pueblo lo quitado, ver por los más vulnerables y sobretodo, sacar del rezago en el que fue recibido.